

CLUBES

El Betis pasará consulta con Asisa como nuevo socio médico

El club andaluz, que milita en la Liga Santander, cambia de patrocinador en esta categoría, ya que el año pasado contaba con Sanitas.

Palco23
11 oct 2017 - 12:03

El Real Betis cambia de consulta médica. El club andaluz ha llegado a un acuerdo con Asisa para que sea su socio médico durante las tres próximas temporadas, sustituyendo así a Sanitas en esta categoría. Los detalles económicos del contrato no han sido desvelados.

Asisa se encargará de la asistencia médica y sanitaria de la primera plantilla del Betis y de sus equipos femenino y filial, además de la escuela de fútbol y los empleados del club. La compañía ha comentado que "este acuerdo se enmarca en los principios corporativos de Asisa, que mantiene como una de sus señas de identidad más reconocibles un compromiso sólido con el mecenazgo y el patrocinio".

El club verdiblanco es uno de los que más audiencias obtuvieron la pasada temporada, además de ser el cuarto de La Liga por implantación social, con más de 51.000 abonados. El negocio comercial del Betis rozó los siete millones de euros en 2015-2016, según los últimos datos disponibles.

La entidad, con Ramón Alarcón al frente del desarrollo de negocio, ha trazado un plan para dar un nuevo impulso a las ventas, tanto con la apertura de nuevas tiendas de Adidas como con el lanzamiento de nuevos productos, desde el operador de telefonía Betis Móvil a nuevas prendas de Betis Moda.